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Margarita González Saravia, invitada especial, la rectora de la UAEM, Viridiana Aydeé León Hernández y el secretario académico, Mario 
Cortés Montes, presentes la inauguración del nuevo comedor universitario, gestionado por César Alejandro González Mejía, presidente de la 
Federación de Estudiantes Universitarios, que ofrecerá alimentos de calidad y nutricional a precios bajos a la comunidad universitaria.

Mala idea, responder a quien busca reflectores ante su impopularidad

Rechaza Margarita 
González alguna 
fractura en Morena

El partido está en posibilidad de establecer 
lineamientos de la coalición

Hay reglas internas y el Comité Nacional se encarga de 
decidir las candidaturas
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La exigencia que ayer
le presentaron a José
Luis Urióstegui

Integrantes del Movimiento Antorcha 
Campesina exigieron al presidente 
municipal de Cuernavaca, José Luis 
Urióstegui Salgado, obras en colonias 
de bajos recursos, además de garanti-
zar la seguridad ante los graves hechos 
delictivos que se registran en la capital.
Fue la mañana de este martes, cuando 
alrededor de 30 integrantes de dicha 
organización acudieron al Ayunta-
miento de Cuernavaca para buscar una 
reunión con el alcalde.

Atender a colonias 
pobres y erradicar 
crimen en la capital
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Temixco, Emiliano
Zapata y Jiutepec
son focos rojos

También los operadores de las pla-
taformas de Didi y Uber  modificaron 
horarios de servicio por inseguridad. 
Además, los conductores de Apps de-
jaron de ofrecer viajes en algunas colo-
nias de los municipios como: Temixco, 
Emiliano Zapata y Jiutepec para evitar 
ser víctima asaltos. Maribel Almaraz 
Guadarrama, representante de los tra-
bajadores de aplicaciones reveló que 
son víctimas de asaltos, robos e inclu-
so homicidios.

Taxis de aplicación 
evitan colonias y 
horario de riesgo

Pasa en Cuernavaca, 
especialmente en los 
límites con Temixco

Hasta diez asaltos por semana sufren 
ruteros, reveló Aurelio Carmona San-
doval, presidente de la agrupación 
del transporte “Rutas Unidas” . En 
entrevista, dijo que son 10 asaltos por 
semana que se registran en promedio 
el sector del transporte público de 
pasajeros en Cuernavaca.  Dijo que 
generalmente en la colonia Carolina, 
El Polvorín y los límites de Cuernavaca 
con el municipio de Temixco sufren los 
asaltos.

Hasta 10 asaltos 
semanales en rutas, 
se queja el sector
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Integrantes del Movimiento An-
torcha Campesina exigieron al 
presidente municipal de Cuerna-
vaca, José Luis Urióstegui Sal-
gado, obras en colonias de bajos 
recursos, además de garantizar la 
seguridad ante los graves hechos 
delictivos que se registran en la 
capital.
Fue la mañana de este martes, 
cuando alrededor de 30 integran-
tes de dicha organización acudie-
ron al Ayuntamiento de Cuerna-
vaca para buscar una reunión con 
el alcalde para presentar un pliego 
petitorio para realizar obras de 
pavimentación y electrificación en 
colonias de bajos recursos.
“Hemos venido una pequeña co-
misión de quienes pertenecemos 
a Antorcha Campesina, venimos 
a dejar un pliego petitorio para 
que lleve a cabo obras en colonias 
de bajos recursos, son obras que 
benefician a los más necesitados, 
en colonias en donde no hay ni ca-
lles pavimentadas, ni siquiera hay 
electricidad, con eso te explico el 

nivel del rezago que hay en estas 
colonias”, explicó el líder de An-
torcha Campesina en Cuernavaca, 
Martín Mora Sánchez.
Además, los inconformes solicita-
ron que termine la violencia que 
se registra en Cuernavaca ya que 
todos los días los ciudadanos son 
víctimas de robos y asesinatos.
“También queremos pedirle al 
presidente municipal que termine 
la violencia, tenemos miedo de 
que haya más asaltos, todos los 
días hay muertos y balaceras, no 
queremos ya este tipo de hechos 
y es lo que también estamos so-
licitando al presidente municipal, 
acciones para mejorar la seguri-
dad”, dijo.
Mora Sánchez agregó, que en 
caso de que no haya una respuesta 
en los próximos días por parte de 
las autoridades municipales, po-
drían realizar una manifestación 
para presionar al alcalde.
Cabe mencionar, que el presidente 
municipal no se encontraba en el 
Ayuntamiento por lo que los ma-
nifestantes fueron atendidos por 
otras autoridades municipales.

En sesión extraordinaria realiza-
da en la Sala de Rectoras y Rec-
tores el Consejo Universitario  
decidió revocar del cargo de direc-
tora de la Facultad de Derecho y 
Ciencias Sociales a Graciela Qui-
ñones Bahena y designó como 
directora interina de la FDyCS a 
Gloria Rosario Vergara Salinas, 
tras más de 70 días en campamen-
to por alumnos inconformes con 
la ahora ex funcionaria universi-
taria.
Durante prácticamente dos horas 
y media de tratar el dictamen que 
presentó la Comisión de Honor 
y Justicia, se alcanzó 109 votos a 
favor de a destitución de Gracie-
la Quiñones Bahena y 4 en con-
tra, 10 abstenciones así como 2 
votos nulos de un total de 125 
consejeras y consejeros asistentes 
quienes respaldaron la propuesta 

presentada por la Comisión de 
Honor y Justicia para revocarla 
del cargo con efecto inmediato de 
la FDyCS.
Al respecto, Viridiana Aydeé 
León Hernández, rectora de la  
UAEM y presidenta del Consejo 
Universitario, nombró en auto-
mático a Gloria Rosario Vergara 
Salinas, directora interina de esta 
unidad académica por el periodo 
del 30 de enero de 2024 al 25 de 
septiembre de 2025, cuyo obje-
tivo es el de salvaguardar los de-
rechos de estudiantes, profesoras 
y profesores de la FDyCS por lo 
que le fue rendida la protesta al 
cargo.

Habrá mesa de diálogo
Por su parte, luego de hacer un 
reconocimiento al Consejo uni-
versitario que tomó la determina-
ción de destituir a Graciela Qui-
ñones Bahena como directora de 

la Facultad de Derecho y Ciencias 
Sociales, derivado de las agresio-
nes, la persecución y el abuso co-
metido en contra de estudiantes 
y catedráticos, Fermín Esquivel 
aseguró que ahora tendrán que 
atenderse todos y cada uno de los 
planteamientos del movimiento 
estudiantil a través de una mesa 
de diálogo.
Para ello, adelantó, se tendrá que 
instalar una mesa de trabajo con 
el movimiento estudiantil para 
hacer diversos planteamientos 
entre ellos, tener una nueva nor-
matividad en política institucio-
nal; iniciar las interacciones entre 
los diversos sectores estudiantes, 
académicos y administrativos; así 
como garantizar algunas cuestio-
nes como respeto a la dignidad de 
la persona y derechos laborales, 
así como a vivir en una facultad y 
estudiar libertad de todo tipo de 
violencia.

Tras rechazar la percepción de 
fractura luego de la decisión del 
Partido del Trabajo de no unirse 
en distritos y municipios, Marga-
rita González Saravia, candidata a 
la gubernatura de Morelos por la 
coalición “Juntos Haremos Histo-
ria,” destacó que esta decisión le-
gal permitirá a Morena establecer 
los lineamientos de la coalición. 
En entrevista, Margarita Gon-
zález recordó la alianza del PT 
tanto en la gubernatura (con ella 
como abanderada) como Claudia 
Sheinbaum, abanderada presiden-
cial, resaltando que dentro de Mo-

rena existen reglas y un comité na-
cional que decide las candidaturas, 
atravesando un filtro estatutario. 
Aseguró que en Morelos cuentan 
actualmente con excelentes can-
didatos y candidatas por lo que 
incluso, tras la crítica de algunos 
actores políticos de qué militantes 
de otros partidos se hayan unido 
a morena Margarita González es 
un reconocimiento a estas perso-
nas que han decidido integrarse al 
proyecto de la coalición “Juntos 
Haremos Historia.”
Margarita González subrayó que 
desde hace un mes se conocía el 
intento del PT de no participar en 
la coalición, y consideró positivo 

que la decisión se haya formali-
zado a través de una solicitud al 
Instituto Morelense de Procesos 
Electorales y Participación Ciuda-
dana (Impepac).
Destacó que esta situación permi-
tirá a Morena establecer los linea-
mientos de la coalición de manera 
clara y legal.
González Saravia recordó la exis-
tencia de reglas dentro de Morena 
y un comité nacional encargado de 
decidir las candidaturas, al igual 
que afirmó que todos los aspiran-
tes pasan por un filtro estatutario 
para ser contendientes, siguiendo 
las normativas del partido.

El gobierno de Morelos niega 
categóricamente las acusaciones 
realizadas por parte de la sena-
dora Lucía Meza Guzmán, sobre 
un supuesto desfalco de recursos 
públicos, toda vez que carecen de 
veracidad y objetividad. 
A los morelenses, el Ejecutivo es-
tatal reitera que los recursos pú-
blicos se han manejado con total 
transparencia, eficiencia y respon-
sabilidad. 
Asimismo, se señala que la in-
formación sobre las auditorías es 

pública y se encuentra en el portal 
de la Auditoría Superior de la Fe-
deración (ASF), y puede ser con-
sultada por la ciudadanía. 
Durante el 2019, el monto ob-
servado por la ASF fue de 2 mil 
236 millones de pesos (mdp), de 
este monto, mil 217 mdp corres-
ponden a organismos autónomos, 
751 mdp a organismos públicos 
descentralizados y 268 mdp a de-
pendencias del Poder Ejecutivo, de 
los cuales es importante mencio-
nar que ya se envió información 
a dicho órgano fiscalizador para 
su solventación y se encuentra en 
espera de retroalimentación. 
En el año 2020, se muestra cla-
ramente la disminución de los 
montos observados, toda vez que 
de 432 mdp inicialmente señala-
dos por la ASF, al momento se 
encuentran solventados 156 mdp, 

quedando en proceso de aclara-
ción 276 mdp, de los cuales 79 
mdp corresponden a organismos 
autónomos, y de lo que concierne 
al Poder Ejecutivo ya se envió in-
formación al ente fiscalizador para 
su solventación. 
En el ejercicio fiscal 2021, se acla-
ra que el monto observado ascien-
de a la cantidad de 329 mdp, de 
los cuales ya fueron solventados 
90 mdp, quedando en proceso de 
aclaración solo 239 mdp, de este 
monto 86 mdp les competen a or-
ganismos autónomos. 
Para el año 2022, se tiene un 
monto de 46.2 mdp observados, 
mismos que 4.6 mdp correspon-
den a dependencias del Gobierno 
estatal y 41.6 mdp a organismos 
públicos descentralizados, de los 
cuales ya se envió la información 
para su aclaración. 

Niega categóricamente algún mal manejo en la aplicación de recursos

Rechaza gobierno de Morelos 
desfalco en finanzas estatales
Solicita a la 
senadora Lucía 
Meza no tergiversar 
información con fines 
políticos

DE LA REDACCIÓN 

Destituyó CU a Graciela Quiñones de la FDyCS
GERARDO  SUÁREZ DORANTES

Atender a colonias pobres y 
erradicar crimen en la capital

EDMUNDO SALGADO

GERARDO  SUÁREZ DORANTES

Rechaza Margarita González
alguna fractura en Morena

Por lo que, el Ejecutivo estatal 
lamenta que exista tergiversación 
de la información, con lo cual 
pretendan engañar a la población 
morelense para conseguir un fin 
político, ya que la mayoría del 
recurso observado es de carácter 
administrativo, y no un desvío de 
recursos como incorrectamente lo 
señala la senadora Lucía Meza.  
Respecto a la exigencia que hace 
la senadora a la Auditoría Supe-
rior, no existe motivación alguna 
para dar inicio a un proceso ante 
la Fiscalía Anticorrupción, por lo 
cual el Gobierno del Estado hace 
de conocimiento que mantiene 
constante comunicación con el 

ente fiscalizador y se continúa 
trabajando en conjunto, con la 
intención de tener un cierre de 
administración con el mínimo de 
observaciones.
El gobierno de Morelos está com-
prometido con la transparencia y 
rendición de cuentas, a través de 
la atención de auditorías, por lo 
que a lo largo de la administra-
ción se han aclarado los montos 
observados, además de que lo se-
ñalado como pendiente, ya se en-
cuentra en revisión y proceso de 
solventación por parte de la ASF, 
mediante el envío de información 
y mesas de trabajo con el Ejecuti-
vo estatal.

INTEGRANTES DEL MOVIMIENTO Antorcha Campesina 
exigieron al presidente municipal de Cuernavaca, José Luis 
Urióstegui Salgado, obras en colonias de bajos recursos, ade-
más de garantizar la seguridad ante los graves hechos delicti-
vos que se registran en la capital.
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Para procurar el bienestar físico y mental 
de la población del municipio, a través de 
la Dirección del Deporte del Gobierno de  
Jiutepec se ofrecen clases gratuitas de Tae-
kwondo para las personas mayores de cinco 
años de edad, de lunes a viernes en 15 puntos 
del territorio.
La administración municipal, encabezada por 
el alcalde Rafael Reyes, opera el programa 
desde el año 2019 con el objetivo de contri-
buir a garantizar el derecho que tienen todas 
las personas en relación a la cultura física, así 
como a la práctica del deporte.

Las clases se ofrecen en las colonias: Vista 
Hermosa, José María Morelos y Pavón, Lo-
mas de Jiutepec, Francisco Villa, Tlahuapan, 
Jardín Juárez, Cuauhtémoc Cárdenas, Calera 
Chica, Moctezuma, Villa Santiago, El Porve-
nir, El Edén y Miguel Hidalgo, en la unidad 
habitacional Campestre y en el Instituto de 
las Juventudes.
Toda persona interesadas en inscribirse y par-
ticipar en las clases de Taekwondo lo puede 
realizar en el número de teléfono: 777-682-
02-21 de la Dirección del Deporte del Go-
bierno de Jiutepec o asistir directamente a los 
puntos en los que se ofrecen las sesiones en 
horario vespertino.

También los operadores de las plataformas de 
Didi y Uber  modificaron horarios de servicio 
por inseguridad.
Además, los conductores de Apps dejaron de 

ofrecer viajes en algunas colonias de los mu-
nicipios como: Temixco, Emiliano Zapata y 
Jiutepec para evitar ser víctima asaltos.
Maribel Almaraz Guadarrama, representante 
de los trabajadores de aplicaciones reveló que 
son víctimas de asaltos, robos e incluso homi-

Hasta diez asaltos por semana sufren ruteros, 
reveló Aurelio Carmona Sandoval, presiden-
te de la agrupación del transporte “Rutas 
Unidas” .
En entrevista, dijo que son 10 asaltos por se-
mana que se registran en promedio el sector 
del transporte público de pasajeros en Cuer-
navaca.
Dijo que generalmente en la colonia Caroli-
na, El Polvorín y los límites de Cuernavaca 
con el municipio de Temixco sufren los asal-
tos.
Señaló que los operadores han sido víctimas 
de la delincuencia a través de los años, no 
obstante, en los últimos meses, los atracos se 
han agudizado.
Indicó que son asaltos con violencia a bordo 
de los colectivos.
El concesionario lamentó que no cesan los 
asaltos en las rutas.

Lo anterior,  luego de que la titular de 
la Secretaría de Protección y Auxilio  
Ciudadano de Cuernavaca, Alicia Vás-
quez Luna afirmó que disminuyeron los  
asaltos al transporte público en las últi-
mas semanas y solo se reporta uno a la  
semana.
Aurelio Carmona, dijo que los delincuentes 
no tienen hora para asaltar.
“Como puede ser de día o de noche y se le 
ha dicho a la autoridad cuales son los puntos 
rojos como la Carolina, el Polvorín y puente 
del pollo”, dijo.
Acusó que hasta este momento no han visto 
operativos policiacos para inhibir los asaltos.
Admitió que los operadores del volante no 
denuncian “y cuando lo hacen el propio Mi-
nisterio Público les dice que sólo les quitan 
100 o 200 pesos”.
Por ello,  pidió que se instalen  módulos iti-
nerantes de la Fiscalía General del Estado 
(FGE)  para facilitar y agilizar las denuncias. 

Se ofrecen clases gratuitas 
de taekwondo en Jiutepec

DE LA REDACCIÓN 

Hasta 10 asaltos semanales 
en rutas, se queja el sector

GUADALUPE FLORES

Temixco, Emiliano Zapata y Jiutepec son focos rojos

Taxis de aplicación evitan 
colonias y horario de riesgo

GUADALUPE FLORES

MARIBEL ALMARAZ GUADARRAMA, representante de los trabajadores de 
aplicaciones reveló que son víctimas de asaltos, robos e incluso homicidios, dijo 
que algunos operadores han perdido la vida tras resistirse a asaltos mientras 
desempeñan su trabajo.

cidios.
En entrevista, dijo que algunos operadores 
han perdido la vida tras resistirse a asaltos 
mientras desempeñan su trabajo.
“Lamentablemente algunos asaltos han ter-
minado en decesos; tenemos identificado al-
gunas zonas como focos rojos dentro de los 
municipios de Temixco, Emiliano Zapata y 

Jiutepec”, reveló.
Por ello, pidió más operativos de seguridad 
con elementos con más armados.
Otra situación que enfrentan es que los mis-
mos usuarios los asaltan, mencionó.
También dijo que por la inseguridad,  opera-
dores han dejando de prestar el servicio para 
dedicarse a otro oficio. 

HASTA DIEZ ASALTOS por semana sufren ruteros, reveló Aurelio Carmona 
Sandoval, presidente de la agrupación del transporte “Rutas Unidas”.



7 |   EL REGIONAL DEL SUR  |   Miércoles 31 de enero de 2024

AÑO   35 / #11762

Héctor Rangel Terrazas
C O O R D I N A D O R  D E  I N F O R M A C I Ó N

La titular de la Secretaría de Desarro-
llo Económico y del Trabajo del Gobier-
no de Morelos, Ana Cecilia Rodríguez,  
aseguró que son totalmente transparentes los 
apoyos que se otorgan a empresas morelen-
ses.
Así lo dio a conocer en entrevista con medios 
de comunicación, en donde descartó que se 
registren irregularidades en los apoyos eco-
nómicos que brinda dicha secretaría, ya que 
todo el procedimiento es transparente ade-
más de que cualquier empresario que busque 
abrir un negocio o ampliar el que ya tiene 
en beneficio de la creación de más fuentes 
de empleo, puede buscar el apoyo de dicha 
secretaría.
“Debemos precisar que los programas que 
implementa la Secretaría de Desarrollo Eco-

nómico son totalmente transparentes y están 
abiertos a la sociedad, cualquier persona que 
tenga un proyecto, que busque generar fuen-
tes de empleo se le va a apoyar, cualquier per-
sona puede buscar los programas y al cum-
plir con los requisitos se les puede apoyar”, 
explicó.
Ante tal situación, la funcionaria descartó que 
se registren irregularidades e hizo un llamado 
al sector empresarial para seguir fortalecién-
dose para reactivar la economía y continuar 
con la generación de más fuentes de empleo.
“Nosotros vamos a seguir trabajando para 
impulsar a los empresarios, porque el apoyar 
a una empresa significa reactivar la economía, 
significa generar más fuentes de trabajo, así 
que invitamos a las empresas a qué se acer-
quen a la secretaría para ver de qué manera 
les podemos ayudar para que salgan adelan-
te”, concluyó Ana Cecilia Rodríguez.

La Secretaría de Desarrollo Sustentable del 
Gobierno de Morelos, hizo un llamado a los 
municipios para sancionar a los comercios si-
gan entregando unicel y plásticos de un solo 
uso.
Así lo declaró la titular de la Dirección de 
Educación Ambiental de dicha dependencia, 
Ariadne López Maldonado, quien aseguró 
que en la mayoría de los municipios se está 
cumpliendo con las disposiciones que prohi-
bieron el uso de unicel y plásticos de un solo 
uso, con el fin evitar la contaminación de las 
calles, ríos y barrancas.
“Hemos detectado que en la mayoría de los 
municipios se está dando cumplimiento a las 
disposiciones de no usar este tipo de materias 
por parte de los comerciantes, recordemos 
que ya es ley y se tiene que acatar para el cui-
dado del medio ambiente, la intención es esa, 

cuidar al medio ambiente y evitar la contami-
nación con estos materiales que solo se usan 
una vez”, explicó.
Sin embargo, la funcionaria estatal hizo un 
llamado a las autoridades de los diferentes 
municipios para que implementen operativos 
para detectar a los comerciantes que no cum-
plen con la disposición y aplicar las sanciones 
correspondientes.
“Recordemos que es responsabilidad de los 
municipios el realizar las revisiones para ve-
rificar que todos estén cumpliendo con la 
disposición, es decir, que no estén otorgan-
do plásticos de un solo uso y si hay alguno 
que los detecte, proceder a aplicar las multas 
que están en la ley y así frenar el uso de estos 
materiales, así que estaremos muy atentos de 
que la autoridad municipal esté alerta, mien-
tras la secretaría trabajará para seguir con el 
cuidado del medio ambiente”, concluyó Ló-
pez Maldonado.

‘Vamos bien” expresó la jefa de la policía en 
Cuernavaca, Alicia Vázquez Luna.
En entrevista, la titular de la Secretaría de 
Protección y Auxilio Ciudadano de Cuerna-
vaca (SEPRAC), aseguró que en materia de 
seguridad la capital de Morelos “va bien”, y 
algunos hechos de violencia que se reportan 
en la ciudad “son magnificados en redes so-
ciales”.
Incluso presumió que durante este mes se 
reporta una disminución de los delitos, prin-
cipalmente, robo en todas sus modalidades.
Además, afirmó que el inicio del 2024  no ha 
sido más violento, en comparación con años 
anteriores.
“No ha sido el más violento, vamos bien, 
restructurando acciones de prevención y 

hay una disminución de los delitos, de robo 
principalmente en todas sus modalidades”, 
aseguró.
En otro tema, la jefa policiaca de Cuerna-
vaca reveló que han detectado la operación 
de más “halcones” que son captados por la 
delincuencia organizada en distintas colonias 
de la ciudad.
Reconoció que existe un mayor número de 
los llamados  “halcones” que trabajan para 
los delincuentes en motocicletas avisando so-
bre presencia de la policía.
Dijo que han detectado más halcones en  las 
colonias Lagunilla, Flores Magón,  Zodiaco, 
Revolución, Milpillas y Antonio Barona.
Incluso informó que en la colonia Laguni-
lla, los “halcones”  persiguen a los elementos 
policiacos e intentan obstruirles el paso para 
frenar su labor de seguridad.

Municipios deben castigar a quien 
venda unicel y plásticos de un uso

EDMUNDO SALGADO

Confirma Cecilia Rodríguez manejo 
correcto del apoyo a las empresas

EDMUNDO SALGADO

Cuernavaca va bien en seguridad, 
supone la responsable de esa área

GUADALUPE FLORES

LA TITULAR DE LA Secretaría de Protección y Auxilio Ciudadano de Cuerna-
vaca, aseguró que en materia de seguridad la capital de Morelos “va bien”, y 
algunos hechos de violencia que se reportan en la ciudad “son magnificados en 
redes sociales”.
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EDICTO
 Ante este Juzgado Primero Familiar de Primera 
Instancia del Sexto Distrito Judicial en el Estado de More-
los, se encuentra radicada en la Tercera Secretaría, en el 
expediente número 461/2023, la SUCESIÓN TESTAMEN-
TARIA A BIENES DE LORENZA ISABEL SORIANO REN-
DÓN también conocida como LORENZA ISABEL REN-
DÓN, quien falleció el seis de abril de dos mil veintitrés, 
teniendo como último domicilio el ubicado en Calle José 
María Morelos, número 16 Colonia Peña Flores, Cuautla, 
Morelos.

 Se convoca a las personas que se crean con de-
rechos a la herencia para que se presenten ante este Juz-
gado a deducirlos dentro del término de Ley, asimismo se 
hace saber que se han señalado las NUEVE HORAS DEL 
DÍA DIECISÉIS DE FEBRERO DE DOS MIL VEINTICUA-
TRO, para que tenga verificativo el desahogo de la JUNTA 
DE HEREDEROS.

 Para su publicación por dos veces de diez en diez 
días en el periódico de MAYOR CIRCULACIÓN y en el “Bo-
letín Judicial” que se editan en el Estado de Morelos.

A T E N T A M E N T E
H. H. Cuautla, Morelos, 19 de Enero de 2024.
TERCERA SECRETARIA DE ACUERDOS

LIC. ISABEL VERGARA MORA.

Vo. Bo.
JUEZ PRIMERO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA 
DEL SEXTO DISTRITO JUDICIAL DEL ESTADO DE MO-
RELOS.

LIC. NANCCY AGUILAR TOVAR.

EDICTO
SANDRA CHAVEZ GARCÍA
EN EL LUGAR DONDE SE EN-
CUENTRE.

 Por este conducto hago de 
su conocimiento que en el Juzgado 
Tercero Civil de Primera Instancia del 
Primer Distrito Judicial del Estado de 
Morelos, se encuentra radicado el 
expediente número 314/2019, relati-
vo al PROCEDIMIENTO ESPECIAL 
SOBRE DIVORCIO INCAUSADO 
promovido por SANDRA CHAVEZ 
GARCÍA contra FERNANDO ROSA-
LES CALDERÓN, radicado en la Ter-
cera Secretaria de este Juzgado, del 
cual deriva cuadernillo Incidental de 
Liquidación de Sociedad Conyugal, 
en virtud de que se acreditó en au-
tos del cuadernillo incidental en que 
se actúa el desconocimiento del do-
micilio de la demandada incidental, 
por consiguiente, en auto de cuatro 
de diciembre del año dos mil veinti-
trés, se ordenó el emplazamiento por 
medio de EDICTOS a la demandada 
incidental SANDRA CHAVEZ GAR-
CÍA, en términos del auto de doce 
de febrero de dos mil veinte, luego 
entonces, se le hace de su conoci-
miento que cuenta con un plazo de 
TREINTA DÍAS contados a partir de 
la última publicación para dar contes-
tación a la demanda entablada en su 
contra con el apercibimiento que en 
caso de no hacerlo así, se les ten-
drá por acusada la rebeldía en que 
incurrió, y por contestada la deman-
da entablada en su contra en sentido 
afirmativo, asimismo se hace del co-
nocimiento que las copias simples de 
traslado quedan a su disposición en 
esta Secretaria; de igual forma se le 
requiere para que designe abogado 
patrono, que lo represente en juicio, 
asimismo, para que señale domicilio 
en esta Ciudad para oír y recibir noti-
ficaciones, con el apercibimiento que 
en caso contrario las subsecuentes 
notificaciones aun así las de carácter 
personal se le harán por medio del 
Boletín Judicial que edita este H. Tri-
bunal.

 Para su publicación por tres 
veces de tres en tres días a través 
del Boletín Judicial y en un periódico 
local del Estado.

Cuernavaca, Morelos, a 09 de enero 
del 2024.

JUEZA TERCERO CIVIL DE PRIME-
RA INSTANCIA DEL PRIMER DIS-
TRITO JUDICIAL EN EL ESTADO.

M. EN D.F. JUDITH RANIA CON-
TRERAS FLORES.

TERCERA SECRETARIA DE 
ACUERDOS.

LIC. ROSANGEL OCAMPO TO-
RRES.

EDICTO
Ante este Juzgado Primero Familiar de Primera 
Instancia del Sexto Distrito Judicial en el Estado 
de Morelos, se encuentra radicada en la Tercera 
Secretaría, en el expediente número 432/2017, 
la SUCESIÓN INTESTAMENTARIA A BIENES 
DE VÍCTOR PÉREZ VERGARA, quien falleció el 
once de febrero de dos mil trece, teniendo como 
último domicilio el ubicado en Calle Adolfo López 
Mateos, número 15, Colonia Cuautlixco, Cuautla, 
Morelos. 

Se convoca a las personas que se crean con de-
rechos a la herencia para que se presenten ante 
este Juzgado a deducirlos dentro del término de 
Ley. 

Para su publicación por dos veces de diez en diez 
días EN EL PERIÓDICO DE MAYOR CIRCULA-
CIÓN y en el “Boletín Judicial” que se editan en el 
Estado de Morelos. 

A T E N T A M E N T E
H.H. Cuautla, Morelos, 12 de Enero de 2024.
TERCERA SECRETARIA DE ACUERDOS

LIC. ISAREL VERGARA MORA. 

Vo. Bo.
JUEZ PRIMERO FAMILIAR DE PRIMERA INS-
TANCIA DEL SEXTO DISTRITO JUDICIAL DEL 
ESTADO DE MORELOS. 

LIC. NANCCY AGUILAR TOVAR. 

EDICTO
ANA MARÍA OCHOA FIGUEROA
EN EL LUGAR DONDE SE ENCUENTREN.

Por este conducto hago de su conocimiento que 
en el Juzgado Primero Civil de Primera Instancia 
del Primer Distrito Judicial del Estado de More-
los, se encuentra radicado el expediente número 
418/2022-1, relativo al juicio ORDINARIO CIVIL 
promovido por REBECA LEYVA ESPINOZA con-
tra ANA MARÍA OCHOA FIGUEROA. en virtud de 
que se acredito el desconocimiento del domicilio 
de ANA MARÍA OCHOA FIGUEROA se ordena 
el emplazamiento por medio de EDICTOS, para 
que dentro del improrrogable plazo de TREINTA 
DÍAS contados a partir de la última publicación, 
de contestación a la demanda entablada en su 
contra, quedando a su disposición en la Primera 
Secretaría de este Juzgado, las copias simples 
de traslado, requiriéndole para que señale domi-
cilio dentro de la competencia territorial de este 
juzgado, con el apercibimiento que de no hacerlo 
las subsecuentes notificaciones aun las de carác-
ter personal se les harán y le surtirán efectos a 
través de su publicación en el Boletín Judicial.

 Para su publicación por tres veces de tres 
en tres días en el Boletín Judicial y en el periódico 
de mayor circulación en el Estado

Cuernavaca, Morelos, a ocho de Enero del 2024.

Juez Primero Civil de Primera Instancia del Pri-
mer Distrito Judicial del Estado

D. EN D. ALEJANDRO HERNÁNDEZ ARJONA.
PRIMER SECRETARIO DE ACUERDOS
LIC. LEONARDO SILVAR ALANIS

EDICTO
EXPEDIENTE 422/2023-2.

 Ante este Juzgado Primero Familiar de Primera Ins-
tancia del Cuarto Distrito Judicial del Estado de Morelos, los 
Ciudadanos NOHEMÍ, MIRIAM y RUTH todas de apellidos 
CASTAÑEDA CUELLAR, y PABLO CASTAÑEDA ORTIZ, 
denuncian bajo el expediente número 422/2023-2 el Jui-
cio Sucesorio Testamentario a bienes de MA. LEONIDES 
CUELLAR SALGADO, quien falleció el trece de mayo de 
dos mil veintitrés, siendo el último domicilio de la de Cujus 
el ubicado en calle Emiliano Zapata número 16, Higuerón, 
Jojutla, Morelos.

 Por medio del presente edicto se convoca a las per-
sonas que se consideren con derecho a la herencia para 
que se presenten a deducirlos dentro del término de Ley; 
haciéndoles saber que se han señalado las ONCE HORAS 
CON TREINTA MINUTOS DEL VEINTIUNO DE FEBRE-
RO DE DOS MIL VEINTICUATRO, para el desahogo de la 
JUNTA DE HEREDEROS.

 Para su publicación por dos veces consecutivas de 
diez en diez días en el Boletín Judicial y en un periódico de 
mayor circulación en el Estado de Morelos.

Zacatepec, Morelos, a 09 de Enero de 2024.
LA SEGUNDA SECRETARIA DE ACUERDOS.

LIC. LADY LAURA DÍAZ SÁNCHEZ.

Vo.Bo.
JUEZA PRIMERO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA 
DE CUARTO DISTRITO JUDICIAL DEL ESTADO.

LIC. ANA GABRIELA ROGEL OLVERA.
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